

# COLLEGIADES

Le département organisait avec l'UNSS et l'UGSEL la finale des Collégiades le **mercredi 8 juin 2022** au stade Raymond Petit à TOMBLAINE avec la participation de 900 collégiens.

Dans le cadre de cette manifestation, le Conseil Départemental sollicitait le club pour participer aux ateliers mis à disposition des élèves : tir à l'arc, ramer comme les galériens sur un dragon boat, course en aviron (avec plein de chutes dans l'eau), course à pied etc.... et notre site composé d'un parcours de maniabilité avec des chicanes dans l'herbe mouillée car il a plu l'après-midi. De plus, les ados tombés dans l'eau étaient trempés et tremblaient ; certains retiraient leur maillot de couleur mouillé, donc on ne reconnaissait plus dans quelle équipe ils étaient ; compliqué pour nous de noter les quatre différents co-équipiers. Il nous fallait monter, descendre les selles, régler les casques à chaque participant, diffuser quelques conseils aux débutant(e)s. Aux manettes : Mado et Eric LE GAGNE.

On reconnaissait quelques adhérents de notre club, qui se débrouillaient super bien en vélo bien sûr.

Nous devons, d'autre part, assurer en fin d'après-midi une démonstration de trial vtt au stade Raymond Petit à TOMBLAINE lors de la remise des récompenses des sportifs. Huit jeunes entre 6 et 15 ans répondaient présents pour montrer leur talent sur les palettes, en plein milieu de la pelouse du stade : Gaëtan FELTIN, Ethan HAMEN, Malo MENNEVILLE, Auxence et Augustin MELLARD, Arthur et Robin MEYER mais ce dernier, impressionné, n'a pas osé pratiquer, et Alixian PORTAL.

Ces jeunes licenciés sont passés après les Arts du Cirque et ont impressionné les spectateurs. Benoit les a présentés à la foule en délire. Les parents étaient fiers de leurs enfants. Belle et intense journée.

